

Antrag der SPD

Müllbehälter in den Mombacher Naturschutzgebieten

In den Mombacher Naturgebieten sind die Areale rund um die Müllbehälter häufig stark vermüllt. Tiere wie Waschbären und Krähen durchwühlen nachts die Tonnen, anschließend wird der Unrat durch Wind und Wetter verstreut und gelangt in die Grünflächen sowie in den Rhein. Hinzu kommt, dass die Müllbehälter an warmen Tagen insbesondere nach dem Wochenende häufig überfüllt sind.

Daher bitten wir die Verwaltung:

- Müllbehälter mit Deckel aufzustellen, die gegen Tiere gesichert sind.
- Mülleimer insbesondere nach warmen Wochenenden häufiger zu leeren.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz-Mombach, den 23.04.2024

Horst Böcher, Fraktionssprecher